



## Syawalan Jadi Penyemangat Pegawai Pemkot

**YOGYA (MERAPI)** - Pemerintah Kota Yogyakarta menggelar syawalan Idulfitri 1445 Hijriah yang diikuti ribuan pegawai di Balai Kota Yogyakarta, Selasa (16/4). Syawalan tak hanya menjadi ruang bertemu seluruh pegawai Pemkot Yogyakarta untuk saling bermaafan, tapi juga diharapkan menjadi penyemangat bagi pegawai untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Penjabat Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengatakan, atas nama pribadi dan keluarga serta atas nama kepala daerah di Pemkot Yogyakarta memohon maaf lahir dan batin kepada seluruh pegawai. Momentum Idulfitri menjadi bagian dari sebuah introspeksi dan inspirasi sekaligus motivasi Pemkot Yogyakarta dalam melaksanakan kerja.

"Saya melihat ini adalah sebuah tradisi. Tidak hanya tradisi salamsalaman, saling memaafkan kesalahan. Tapi juga menjadi penyemangat motivasi bagi seluruh pegawai Pemkot Yogyakarta untuk lebih meningkatkan layanan kepada masyarakat dan kinerja Pemkot Yogyakarta," kata Singgih.

Menurutnya melihat dari sisi perjalanan Ramadan ibarat pendidikan dan pelatihan, kemudian wisuda saat Idulfitri. Setelah Idulfitri, umat muslim diharapkan ketakwaannya akan meningkat lebih baik dibandingkan sebelumnya. Syawalan sekaligus tempat bertemu seluruh pegawai Pemkot Yogyakarta sehingga bisa bersilaturahmi, membangun kekompakan tim dan jejaring di internal Pemkot Yogyakarta. Oleh sebab itu syawalan Idulfitri menjadi momentum

Pemkot Yogyakarta untuk meningkatkan etos kerja, kinerja dan pelayanan terbaik pada masyarakat.

"Dengan momentum Syawalan ini saya berharap akan bisa memberikan inspirasi, evaluasi sebelum Idulfitri seperti apa dan motivasi untuk kinerja yang lebih baik. Karena salah satu indikator dari keberhasilan penyelenggaraan pemerintah yaitu pelayanan publik yang harus lebih baik," terangnya.

Singgih memastikan pelayanan di Pemkot Yogyakarta sudah kembali 100 persen beroperasi seperti sebelum Lebaran. Bahkan pada saat libur Lebaran sejumlah dinas di Pemkot Yogyakarta tetap memberikan pelayanan kepada masyarakat antara lain seperti pelayanan kesehatan kegawatdaruratan, pemadaman kebakaran, kebencanaan, Satpol PP dan Dinas



MERAPI-Dokumen Pemkot Yogyakarta

**Penjabat Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo beserta istrinya Atik Wulandari selaku Penjabat Ketua TP PKK Kota Yogyakarta bersalam-salaman saat syawalan Idulfitri 1445 H Pemkot Yogyakarta.**

Perhubungan. "Sekarang ini (sudah) seratus persen. Layanan di hari pertama (masuk kerja) ini dipastikan semua sudah operasional seperti sedia kala," ujar Singgih. (\*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005